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1. Wie haben Sie sich in der Vergangenheit für Anliegen von Menschen mit 
Behinderungen und deren Angehörigen politisch eingesetzt? 
 
Seit ich politisiere bin ich Mitglied von Procap Grischun und unterstütze deren 
Kernanliegen, insbesondere heute in meinem Amt als Gesundheitsdirektor. 
 
 

2. Wo würden Sie als gewählter/wiedergewählter Regierungsrat Massnahmen 
ergreifen, um die Inklusion von Menschen mit Behinderungen zu fördern? 
 
Auch Menschen mit Behinderung sollten wo das immer möglich ist von den 
Angeboten des Kantons im Bereich der Gesundheitsförderung und Prävention 
profitieren können. Darauf lege ich als Gesundheitsdirektor seit meinem Amtsantritt 
einen besonderen Wert. 
 
 

3. Welche Perspektiven sehen Sie betreffend der kantonalen Behindertenpolitik im 
Heimwesen und ambulanten Angeboten? 
 
Autonomie und Partizipation als Leitprinzip: Mündige Menschen bestimmen selber 
darüber, wie sie ihr Leben gestalten. Dies gilt uneingeschränkt auch für behinderte 
Menschen. Wir schätzen die vielfältigen Erfahrungen und Kompetenzen der 
behinderten Menschen und nutzen sie. Wir realisieren im Gesundheitsdepartement 
Angebote und Massnahmen gemeinsam mit den betroffenen Zielgruppen. 
 
 

4. Wie würden Sie sich als gewählter Regierungsrat bezüglich Barrierefreiheit im 
Sinne des BehiG positionieren? 
 
In allen Institutionen des Gesundheitswesens ist darauf zu achten, dass für 
Behinderte keine Benachteiligung bei der Inanspruchnahme der Dienstleistung 
vorliegt. Bei allen Investitionsbeiträgen des Kantons an Spitäler und Pflegeheime 
wurden entsprechende Auflagen gemacht. 
 
 

5. Wie wollen Sie konkret Menschen mit einer Behinderung in eine Politik auf 
Augenhöhe einbeziehen?  
 
Wir pflegen den Kontakt zu pro informis und zu Procap Grischun von Seiten meines 
Departements sowie auch von Seiten des Gesundheitsamts. Persönlich pflege ich mit 
den Exponenten beider Organisationen einen guten Kontakt, besonders auch zum 
Präsidenten von Procap Grischun, Grossrat Ilario Bondolfi. Gemeinsam erreichen wir 
die gesetzten politischen Ziele zur Integration behinderter Menschen. 
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6. Warum sollen Menschen mit Behinderungen Sie als Regierungsrat wählen? 

 
Ich bin für Anliegen behinderter Menschen sensibilisiert und setze mich als Mitglied 
von Procap Grischun weiterhin gerne für die Anliegen unserer Organisation ein. 
 


